

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

FLUGLÄRM-STUDIE VON PROF. GREISER

25.01.2010

Weiter sagte Müller:

„Den Grünen geht es in keiner Weise um die Belange der Menschen in der Rhein-Main-Region. Mit unverantwortlicher Panikmache versuchen sie von ihrem eigentlichen Ziel, den Ausbau des Frankfurter Flughafens zu verhindern, abzulenken. Dabei ist Ihnen offensichtlich jedes Mittel recht. Wer die Ängste von Menschen für seine politischen Ziele instrumentalisiert, stellt das eigentliche Sicherheitsrisiko dar. Es bewahrheitet sich leider, was Wirtschaftsminister Dieter Posch in der heutigen FAZ befürchtet hat. Dabei hat er geäußert, dass er die Sorgen der Anwohner sehr ernst nehme, sich aber dagegen wehre, das Thema Gesundheit für politische Zwecke zu emotionalisieren und zu missbrauchen.“

Frank Kaufmann hat heute endgültig unter Beweis gestellt, dass nicht er die Region schützt, sondern die Region vor ihm geschützt werden muss. Es ist nicht das erste Mal, dass Kaufmann über das Ziel hinausschießt. Es stellt sich die Frage, wie lange Tarek Al-Wazir dabei tatenlos zusieht.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de